



37

SNUipp65 BP 841 65008 TarbesCedex

- Siège : École Jules Ferry Rue André Breyer à Tarbes
- Tel : 05 62 34 90 54 • Fax : 05 62 34 91 06
- Email : snu65@snuipp.fr • Site : <http://65.snuipp.fr/>

C'est décidé, cette année je me syndique au SNUipp65 : <http://65.snuipp.fr/spip.php?article59>

Communiqué de presse, Paris le 7 décembre

Mieux rémunérer les professeurs des écoles : C'est maintenant !

Le ministre le reconnaît : « il serait digne » de mieux payer les enseignants. Les chiffres parlent d'ailleurs d'eux-mêmes : un enseignant français du primaire gagne en moyenne 320 euros de moins que ses collègues européens. En milieu de carrière, ils sont payés 600 euros de moins que les enseignants du secondaire : les enseignants du primaire ont en effet un faible taux d'accès à la hors classe (échelons supérieurs de la grille des salaires), mais aussi un faible taux d'indemnités (5,3 % contre 21,8 % pour l'ensemble de la fonction publique), et un faible recours aux heures supplémentaires.

Les professeurs des écoles sont victimes d'un déclassement salarial qu'il est urgent de résorber. D'autant que ces inégalités, constatées bien avant que la crise économique ne s'affirme, sont aujourd'hui gravées dans le marbre par des experts ! Pour la première fois, un rapport de la fonction publique(1) considère officiellement que les PE exercent une « profession intermédiaire » et non « intellectuellement supérieure » comme les professeurs du second degré ; pourtant, sur le papier, le niveau de recrutement BAC + 5 et le statut en catégorie A sont les mêmes.

À ces inégalités s'ajoute celle d'un sous-salaire des femmes (interruptions de carrière, temps partiels, accès plus complexe à des fonctions de responsabilité) dans un métier féminisé à plus de 80 %.

« Faire carrière » dans le corps des professeurs des écoles est de moins en moins valorisant et l'on peut s'inquiéter pour les recrutements à venir. L'annonce de la poursuite du gel du point d'indice est un signe supplémentaire peu encourageant.

Le SNUipp-FSU demande l'ouverture rapide du dossier de la revalorisation qui participe à la priorité à l'école primaire affichée par le président de la République. Il invite les enseignants des écoles à se mobiliser et envoyer une carte au ministre de l'Education nationale « Mieux rémunérer les professeurs des écoles : c'est maintenant! ».

La remise de ces cartes sera organisée en janvier 2013

la carte active ci-dessous

La carte-pétition du SNUipp-FSU

Soyez le 703e à l'envoyer!

- maternelle
- formation
- salaires des PE

Revalorisation
rémunération
c'est
maintenant!

La carte pétition
du SNUipp-FSU



Mieux rémunérer les professeurs des écoles : c'est maintenant!

Monsieur le ministre, enseignant-e des écoles, j'exerce un métier passionnant, exigeant et chaque jour dans la classe, je m'attache à faire réussir tous mes élèves. Or, le salaire des enseignants du premier degré est loin d'être à la hauteur de cet engagement. Vous même, avez déclaré il y a quelques semaines, qu' " il serait digne de mieux payer les enseignants ". Chacun maintenant le reconnaît, au regard de la situation de nos voisins européens mais aussi de celle des enseignants du secondaire français, nous vivons un déclassé salarial qu'il est urgent de résorber. C'est pourquoi je vous demande d'ouvrir au plus vite des négociations pour une réelle revalorisation des rémunérations des professeurs des écoles. Ce ne serait que justice !

Nom : Prénom :

Dép. : XX E-mail :

M. le Ministre de
l'Éducation
Nationale

110 rue de Grenelle
75 007 PARIS



Le service public d'éducation, nos métiers,
on les aime, **ensemble** on les défend !

